



**LA SUBIDA DE LAS PENSIONES PUBLICAS, NO ES SUFFICIENTE. LA PERDIDA DEL PODER ADQUISITIVO ES MANIFIESTA, EL GOBIERNO Y SUS APOYOS POLITICOS DEBEN GARANTIZAR MEDIDAS DE EQUIDAD, EL CIERRE DE LA BRECHA DE GENERO Y RESOLVER LA PRECARIEDAD QUE SE SIGUE MANTENIENDO.**

Desde la Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones (COESPE) denunciamos que la subida de las pensiones públicas resulta claramente insuficiente, a pesar de los avances que en algún caso se produce, sigue sin garantizar unas condiciones de vida dignas a millones de pensionistas, en un contexto marcado por una enorme subida de los precios de los bienes y servicios básicos.

<b>Pensiones Públicas 2026</b>			
<b>A U D I T O R I A Y A</b>	<b>Máximas Contributivas</b>	<b>+ 2,7%</b>	<b>1.552€/ mes (pensión media)</b>
	<b>Mínimas Contributivas</b>	<b>+ 7% hasta + 11,4% (en casos de viudedad con cargas familiares)</b>	<b>13.100€- 17.600€/ año</b>
	<b>No Contributivas</b>	<b>+ 11,4% Invalidez Orfandad Edad Sovi</b>	<b>Hasta 8.803€/ año</b>
			<b>14 pagas</b>
			<b>14 pagas</b>
			<b>14 pagas</b>
<b>R E F O R M A F I S C A L Y A</b>			

El incremento continuado del coste de la alimentación, la vivienda, la energía, el transporte y los servicios esenciales está erosionando gravemente el poder adquisitivo de las pensiones y los salarios. Aunque se anuncien revalorizaciones ligadas al IPC, la realidad cotidiana demuestra que estas no compensan el impacto real de una inflación que golpea con mayor dureza a quienes tienen ingresos fijos y más bajos.



## Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones



[WWW.facebook.com/COESPE](http://WWW.facebook.com/COESPE)



[twitter@coespeoficial](mailto:twitter@coespeoficial)



[coordinadoraestatalpensiones@gmail.com](mailto:coordinadoraestatalpensiones@gmail.com)



[COESPE Coordinadora Estatal de Pensiones](#)



[www.coespeweb.es](http://www.coespeweb.es)

Millones de pensiones mínimas y no contributivas siguen situándose por debajo del umbral de la pobreza, condenando a cientos de miles de personas mayores especialmente mujeres, a una situación de precariedad permanente. No es aceptable que, tras una vida de trabajo y cotización, las personas pensionistas tengan que elegir entre calentar sus hogares, alimentarse adecuadamente o acceder a medicamentos y cuidados.

Desde COESPE exigimos:

Una revalorización real y suficiente de todas las pensiones, que garantice la recuperación y mantenimiento del poder adquisitivo real. Recuperando una cláusula de revalorización,

El aumento inmediato de las pensiones mínimas contributivas y las no contributivas, superando el nivel de pobreza, hasta alcanzar el salario mínimo interprofesional, cerrando así la brecha de género de pensiones y obteniendo unas pensiones no contributivas dignas y suficientes.

- Medidas eficaces para frenar la especulación y el encarecimiento de los precios básicos.
- La defensa del sistema público de pensiones de reparto, rechazando cualquier intento de privatización total o parcial.

Cumplimiento de la ley y realización de la auditoria de la SS, devolución inmediata de los 103.690 millones de euros a la caja de la Seguridad Social de gastos impropios. Medidas fiscales para que paguen más los que más ganan y tienen (banca, grandes empresas, entidades financieras, energéticas, etc.).

Las pensiones públicas no son un gasto, sino un derecho conquistado y un pilar fundamental de la cohesión social. COESPE continuará movilizándose y llamando a la ciudadanía a defender el sistema público de pensiones de reparto, digno, suficiente y garantizado.

**Gobierne quien gobierne, las pensiones públicas se defienden.**

**COESPE diciembre 2025.**